



園田中だより

さとく・
うつくしく・
たくましく

No. 25

尼崎市立園田中学校
TEL 06-6491-0775
平成 30 年 3 月 23 日
(文責 藤山 亨)

アリとキリギリス

イノッブ童話より

キリギリスが遊んだり、歌を歌ったりのんびり楽しく過ごしていると、自分の体ほどの大きな食べ物を運んでいるアリが通りかかりました。

④「アリさん、アリさん。そんなに汗をかいて働かずに一緒に遊ぼうよ」

⑤「ほく、今から冬の用意で忙しいんだ」

⑥「どうして今から冬の準備をするの？そんなのやめてさ遊ぼうよ！冬のことは冬になってから考えればいいさ」でもアリはだまって働き続けました。冬になりました。遊んでいたキリギリスには何も食べるものはありません。おなかですいて死にそうです。でも、アリのほうは、夏の間のためにためておいた食べ物で元気に暮らしています。

⑦「あ〜あ、ほくも夏のあいだに働いておけばよかったなあ〜」とキリギリスは心の底から思いました。

先日卒業した3年生は、進学・就職などの進路選択で、夏や秋の時点では点数が伸びず、苦戦することが予想されていました。ところが、私立入試・公立入試では、予想を見事にくつがえして、素晴らしい実績を残しました。夏以降の頑張りが大きな実を結んだものと思います。

定期テストのような範囲が短いテストでは、一夜漬けのような頑張りでも、しないよりはしたほうが効果が出る場合があります。しかし、入試のような「範囲が中学校で習ったこと」のように広範囲になると、普段の勉強量がカギになってくるようです。キリギリスのように、進路決定の時になって「勉強しておけばよかった」というようにならないために、毎日の勉強習慣が絶対必要です。1・2年生の皆さん、「アリ」になるか、「キリギリス」になるか？今ならまだ選べます。

新年度は…？

4/9(月) 新クラス発表
着任式・始業式
学活・集会・教科書配布

4/10(火) 離任式・学活・大掃除

4/11(水) 第72回入学式

4/12(木) 対面式・部活動紹介
2,3年生昼食開始

今年の春休みは16日間で最長です。現1年生は先輩になる、現2年生は最上級生と園中の主役になる準備をして、新学期に良いスタートを切って下さい。

ごあいさつ

校長 藤山 亨

今年度末をもって、定年退職することになりました。4年間の園田中学校での毎日は、学校や地域の皆様にいつも支えられ、楽しく充実した日々でした。生徒として3年、体育教師として9年、そして校長として4年、計16年間 園田中学校でお世話になりました。特に、この4年間は、大好きな園中で過ごせることが嬉しくて楽しくて仕方ありませんでした。園中がますます発展し「日本一 通いたい中学校」になることを祈念して、ごあいさつとします。4年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

頑張れ!園中!!

書道部 第33回全国学生書き初め展覧会
優秀特選 藤本莉音 染川愛実
特選 田中美妃 山城ユカリ
金賞 竹内梨織奈 川満萌加 竹内麻里奈
銀賞 段ジュミ 鷹尾みずほ
銅賞 三原愛美 住芙蓉
吹奏楽部 3/21 アルカイクホール
尼崎市吹奏楽連盟 第164回定期演奏会
♪マーチ・ワンダフル・ヴォヤージュ
♪ミス・サイゴン

優勝旗スタンドが完成!!



大会の優勝旗を玄関に立てていましたが、風で倒れたりすることもありましたので、校務員さんにお手製の「優勝旗スタンド」を作っていただきました。現在は少し見えにくい場所にあるので、移動する予定です。これだけの優勝旗がある学校はなかなかありません。今後の活躍に期待しています。頑張れ!園中!!

楽しい子育て全国キャンペーン
親子で話そう 家族のきずな
わが家のルール 命の大切さ 三行詩

洗濯 弁当 土日の応援
楽になる日を夢見てた
成人式を迎えた今
できればあの日にもどきたい

保護者作品

最後の学年行事を制したのは??

【球技大会 2年】3/15

◎男子ドッジボール

結果	優勝 5組	2位 3組	3位 1組
----	-------	-------	-------



◎女子ハンドボール

結果	優勝 6組	2位 1組	3位 3組
----	-------	-------	-------



【球技大会 1年】3/19

◎男子ドッジボール

結果	優勝 2組	2位 4組	3位 3組
----	-------	-------	-------



◎女子ドッジボール

(雨天のためキックベースボールから変更)

結果	優勝 1組	2位 6組	3位 4組
----	-------	-------	-------



1年間ご愛読ありがとうございました

ご家庭や地域の方々に、園中を身近に感じていただけるように、発行してきました。地域の方が掲示板の「園田中だより」をご覧になっている姿にも感動を覚えます。今年度のご愛読に感謝し、25号をもって最終とします。ありがとうございました。